

Sambang warganya oleh Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

May 20, 2024 - 13:03



Sambang warganya oleh Polsek Caringin Polres Sukabumi

Caringin, 20 Mei 2024 - Pada hari Senin, 20 Mei 2024, telah dilaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi dalam bentuk Door to Door System di Kampung Jaura, RT 01/01, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.00 WIB hingga selesai dengan dipimpin oleh AIPDA Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya.

Tujuan dan Sasaran Kegiatan

Kegiatan sambang dan silaturahmi ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat serta menyampaikan beberapa himbauan penting untuk meningkatkan kesejahteraan dan keamanan lingkungan. Dalam kunjungannya, AIPDA Udin bertemu dengan Ketua RT 01 Desa Mekarjaya, Sdr. Aken, dan memberikan beberapa himbauan yang menjadi fokus utama dalam kegiatan ini.

Himbauan yang Disampaikan

1. **Penanganan dan Pencegahan Stunting:** AIPDA Udin mensosialisasikan program penanganan dan pencegahan stunting dengan mengajak kerjasama antara pemerintah Desa Mekarjaya, Dinas Kesehatan, dan pihak Bhabinkamtibmas. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kesehatan anak-anak di desa agar tumbuh dengan optimal.
2. **Kerukunan Antar Umat Beragama:** Himbauan untuk saling menghormati antar sesama umat beragama agar terjalin kerukunan dan kedamaian di tengah masyarakat. Kerukunan ini penting untuk menjaga harmonisasi kehidupan sosial di Desa Mekarjaya.
3. **Keamanan Lingkungan:** Pentingnya menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali ronda malam. Langkah ini diharapkan dapat mencegah tindak kejahatan dan menciptakan rasa aman bagi seluruh warga desa.
4. **Pelaporan Kegiatan Menyimpang:** Mengajak masyarakat untuk proaktif memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang, terutama yang melibatkan remaja. Hal ini bertujuan untuk mencegah perilaku negatif yang dapat merugikan masyarakat.

Hasil Kegiatan

Kegiatan Door to Door System ini berjalan dengan tertib dan mendapat respons positif dari masyarakat setempat. Keterlibatan aktif warga dalam menyampaikan aspirasi dan menerima himbauan dari Bhabinkamtibmas menunjukkan sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat.